

Bericht über das Benefizkonzert für die Ukraine am 13.3.2022 um 17 Uhr

Am Sonntag, 13.3.2022 hielten die Friedenauer Kammerkonzerte ein Konzert ab. Es spielten 3 Musiker*innen: Jorunn Kumkar, Blockflöte und Barockfagott, Natalie Pfeiffer, Blockflöte und Cembalo und Sabina Chukurova, Cembalo. Die Musiker*innen haben bereits vor dem Konzert auf eine Gage verzichtet. Für das Konzert wurden keine Karten verkauft – es fand bei freiem Eintritt statt. Die Vorsitzende des Vereins, Natalie Pfeiffer, bat bei der Begrüßung um Spenden für humanitäre Hilfe in der Ukraine, welche am Ausgang gesammelt werden sollten. Es gabe mehrere Hilfsorganisationen zur Auswahl und das Publikum sollte im Gespräch nach dem Konzert gemeinsam entscheiden, welche Organisation unterstützt würde. Im Konzert wurden Werke französischer und deutscher Komponisten des 18. Jahrhunderts vorgetragen, u.a. Telemann, Leclair und Hotteterre.

Am Ende wurde das Geld im Spendenkorb von den Musikerinnen und mehreren Mitgliedern aus dem Publikum gezahlt, Ergebnis: 245 Euro. Das Geld überwies Frau Pfeiffer auf das Konto des Vereins und der Schatzmeister Herr Töpfer von dort am nächsten Tag auf folgendes Spendenkonto der vom Publikum bestimmten Hilfsorganisation:

Be an Angel e.V.

IBAN DE37 100 708 480 145 225 900

BIC: DEUTDEDB110

Wir danken den Musiker*innen für ihren Einsatz, ihre wunderbare Musik geteilt zu haben. Wir danken dem Publikum für die Aufmerksamkeit und das Zusammentragen der Spenden.



Saal der Friedenauer Kammerkonzerte

Foto Copyright: Natalie Pfeiffer